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平成 28年度 非核都市宣言平和事業実行委員会 

 第１回議事録（要旨） 

 

日 時：４月 19日（火）午後６：00～７：45 

会 場：武蔵野市役所 812会議室 

出席者：委員 ９名 

事務局 ３名 

 

 

１ 開会 

 

２ 邑上守正武蔵野市長あいさつ 

 

３ 実行委員自己紹介、事務局自己紹介 

 

４ 議題 

（１）武蔵野市の平和事業の取り組みについて【資料１】 

・市のこれまでの平和に関する取り組みについて、概要を説明 

 

（２）非核都市宣言平和事業 実行委員会の運営等について 

①委員長の選任と副委員長の指名について【資料２－①】 

・委員長、副委員長が決まった。 

 ②委員会の運営等について【資料２－①、－②、－③、資料３】 

・武蔵野市非核都市宣言平和事業実行委員会設置要綱等について説明。 

③平成 28年度 平和啓発事業における市の予算について【資料４】 

・平成 28年度の主な事業の経費について説明。 

【委 員】予算というのは、資料のとおりにかっちりと決まっているものなのか。 

【事務局】資料の内容は例示なので、予算内であればこのとおりでなくても構わない。 

【委 員】決算はいつわかるのか。 

【事務局】平成 27年度の分については、後日、前年度の委員に報告する。 

④謝礼について 

・会議 1回の参加について、交通費相当分として 1,000円の謝礼を支払う。 

 1年分をまとめて指定口座に振り込む。 

⑤ボランティア保険について 

・武蔵野市民社会福祉協議会のボランティア保険に加入する。すでに加入されている

委員は加入不要。 

 

（３）平成 27年度 平和事業の記録【資料５】 

 ・平成 27年度に行われた平和事業について説明。 

 【委 員】事業の記録は、ホームページに載るのか。 

 【事務局】冊子としてまとめ、掲載する。 
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（４）平成 28年度 平和事業計画（案）【資料６】 

 ・事業計画（案）について説明。 

【委 員】11 月の平和の日イベントは早く内容を決めないと、講師によっては予定を

おさえられなくなってしまう。文化的なものとして、シャンソン歌手のクミコさんを招

いて、歌と講演をするのはいかがか。彼女は、広島の折り鶴の少女の歌や空襲に関する

歌を発表している。また、象列車を題材にした絵本や合唱を披露するのも良いと思う。 

【委 員】昨年はできなかったが、平和案内説明板はぜひ設置してほしい。延命寺にも

あっていいのではないか。平和・憲法手帳を改訂してほしい。平和の日イベントについ

て、加筆してほしい。また、現在、被爆クスノキとハナミズキは植樹されているが、広

島の被爆アオギリも植樹したらどうか。 

【事務局】平和憲法手帳については、次回の改訂に合わせて行いたい。今後検討してい

く。 

 

（５）憲法月間記念行事の開催について【資料７、ちらし】 

・事務局より、講演会について説明。 

・役割分担を決めた。 

 

（６）その他 

【委 員】戦後 70 年平和祈念誌は、非常にいいものができたと思うが、私が撮った写

真が無断で使われている。事前に相談してほしかった。 

【事務局】申し訳ありませんでした。 

【委 員】中央公園の拡張について、東京都の緑地公園課の担当が緑懇話会への説明を

行った。今後半年くらいでプランを固めるようだ。変電室があったところは、円形広場

となり、周りに説明板をつける計画である。中央部分に日時計を設置するとの話だった

が、もっと中島飛行機があったということが残る形にしてほしいと思う。実行委員会か

らも意見が言えればと思う。 

【事務局】緑のまち推進課と連絡をとっていく。 

【委 員】緑懇話会はどう考えているか。 

【委 員】青空駐車や車の通行について懸念しているようだ。 

 

・次回の委員会は、５月 17日（火）午後６時 15分～ かたらいの道市民スペースで開

催する。 

 

５ 閉会 


